

CHÂTEAU JACQUET

APPELLATION BORDEAUX CONTRÔLÉE

Propriétaire / owner	SCEA Château Jacquet	Encépagement Grape varieties	Merlot 93%
Localisation / location	Saint André de Cubzac, 33240		Cabernet-Sauvignon 2%
Superficie / surface	31 ha	Age moyen du vignoble Average age of vineyard	25 ans 25 years old
Sol / soil	Argilo-calcaire et silicieux Clay-limestone and siliceous-clay	Vinification	Traditionnelle / Traditional

Situé sur la commune de Saint-André de Cubzac, le Château Jacquet était au XVIème siècle un relais sur le chemin de Compostelle, d'où son nom. Les pèlerins qui y faisaient étape traversaient alors la Dordogne via le gué de Cubzac, ou choisissaient de poursuivre leur chemin par la rive droite vers Libourne.

Le Château Jacquet s'étend sur 31 hectares. Plantées sur un sol argilo-calcaire et argilo-silicieux, les vignes regroupent merlot, cabernet sauvignon, malbec et petit verdot. Leur âge moyen est de 25 ans. Les vendanges sont mécaniques, et les raisins restent 1 mois en cuves.

Servi chambré, Château Jacquet se mariera parfaitement avec de la charcuterie, des volailles, du gibier, du fromage ou des desserts chocolatés.



Located in Saint-André de Cubzac, Château Jacquet was an important stop on the way to Compostela, hence its name. The pilgrims who stopped off crossed the Dordogne via Cubzac's ford, or chose to continue their path along the right bank to Libourne.

Château Jacquet covers 31 hectares. Planted on a clay and limestone and siliceous-clay soils, the vines are including Merlot, Cabernet Sauvignon, Malbec and Petit Verdot. Their average age is 25 years. The harvest is mechanical, and the grapes are staying 1 month in vats.

Served at room temperature, Château Jacquet will go perfectly well with delicatessen, poultry, game, cheese or chocolate desserts.

